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Verstöße von Radfahrern in der Oberen Königsstraße 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.17.1542 - 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie viele Verstöße von Radfahrern in der Oberen Königsstraße wurden in 

den letzten 3 Jahren festgestellt? 

 

2. Wie wurden diese Verstöße geahndet? 

 

3. Ist es dabei zu Unfällen gekommen? 

 

4. Gab es Personenschaden? 

 

5. Mit welchem Konzept und mit welchen Mitteln will der Magistrat das 

Verbot der Benutzung der Oberen Königsstraße für Fahrradfahrer künftig 

durchsetzen? 

 

 

Nach Beantwortung durch Frau Kathy Käferstein, Ordnungsamt, erklärt 

Vorsitzender Kortmann die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

Stefan Kortmann Andrea Herschelmann 

Vorsitzender  Schriftführerin 




